

Einladung zur Präsentation

„Das ist wirklich ein kreatives Miteinander!“

Kunst und Kultur in der Gemeinwesenarbeit am Beispiel des Wiener Gemeindebaus

Mittwoch 29. Juni 2022 um 15:30 Uhr Guglgasse 7-9, 1. OG, 1030 Wien

wohnpartner und die Fachhochschule Campus Wien freuen sich, zur Präsentation der Forschungsergebnisse der Studierenden des Bachelorlehrganges Soziale Arbeit einladen zu dürfen. Im Rahmen der *Forschungswerkstatt 2020/21* wurden unter der Leitung von Walther Hohenbalken und Madlen Neugebauer Forschungsarbeiten zu folgenden Themen verfasst:

- **„Hip-Hop im Gemeindebau“**
Wie beeinflusst Hip-Hop die Identitätsbildung von Jugendlichen aus der Perspektive der Mitarbeiter*innen des Musikprojekts in Floridsdorf?
- **„1. Wiener Gemeindebauchor“**
Welche Kriterien sind aus Sicht der aktiven Teilnehmer*innen für die Partizipation des Gemeindebauchors relevant?
- **Grätzlzentrum Ruthnergasse – Treffpunkt RUGA**
wie kann institutionelle Gemeinwesenarbeit zur Förderung von Selbstorganisation und selbsttragenden Strukturen im nicht-institutionellen Kontext beitragen?
- **Theater und Empowerment**
Wie können Theateraufführungen und Theaterworkshops im Gemeindebau aus Sicht von Professionist*innen zu Empowerment führen?

Programm

- o Begrüßung

Arno Rabl, wohnpartner, Leitung Support Unit Fachliche Expertise

- o Einleitende Worte

Walther Hohenbalken, Madlen Neugebauer

- o Präsentation der Forschungsergebnisse durch die **Studierenden** und Diskussion

Moderation: Madlen Neugebauer

Wir freuen uns auf eine angeregte Diskussion und interessante Gespräche bei einem kleinen Buffet!